



Pièces	5 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	MIV01618
Prix	2 950 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

A proximité d'Eze village, nous vous proposons cette villa de style provençale au goût moderne, disposant d'une surface habitable de 190m² environ, plus un rez de jardin à aménager de 120m², édifée sur un terrain de 4513m². La villa est composée d'une entrée, salon salle à manger avec cheminée, cuisine séparée, chambre et salle de bains, et à l'étage supérieur 3 chambres, salle de bains, WC. A l'étage inférieur se trouve 120m² à aménager. La terrasse offre une vue mer panoramique et l'environnement est très calme. Il est possible d'agrandir la villa ou de diviser le terrain pour la ...

Close to Eze village, we offer you this Provençal-style villa with a modern feel, offering around 190m² of living space, plus a ground floor garden of 120m² to convert, built on a plot of 4513m². The villa comprises an entrance hall, lounge/dining room with fireplace, separate kitchen, bedroom and bathroom, and on the upper floor 3 bedrooms, bathroom and WC. On the lower floor there is 120m² to convert. The terrace offers panoramic sea views and the setting is very peaceful. It is possible to extend the villa or divide the land to build another villa.

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

